

あじさいだより



丹陽小学校 あじさい学級
2月号
令和7年2月3日

1月は雪が降り、久しぶりの積雪に子供たちは大喜びでした。
毎日寒い日が続いています。学校では、感染症対策のため「手洗い」、「うがい」、「換気」等を行い、予防に努めています。さらに、「手洗いの習慣化」「十分な栄養と睡眠」「基本的な生活習慣の確立」などを心がけ、学習や運動に元気いっぱい励んでほしいと思います。ご家庭におきましても、健康管理に十分ご留意いただきますよう、よろしくお祈いします。



『手をつなぐ子らの教育展』について



1月25日(土)～1月28日(火) 場所：スポーツ文化センターにて
今年も、丹陽小学校は教育展の現地見学は行いませんでした。平面作品を一人1作品出品しました。「手をつなぐ子らの教育展」作品見学をご家庭で実施いただき、ありがとうございました。



『丹小わくわくフェスタ』ありがとうございました



今年度も、あじさい学級は、交流学級で発表する子、あじさい学級で発表する子と、個に応じで取り組んできました。あじさい学級では、1年間の思い出をアルバムにし、歌や楽器の演奏も入れて発表しました。お忙しい中、お子さんの発表を参観していただきありがとうございました。フェスタでは、子どもたちの頑張りや成長を感じることができたと思います。ご家庭でのご支援・ご協力をありがとうございました。



卒業に向けて



6年生は、卒業に向けて2月から本格的に6年生を送る会の練習、卒業式の練習が始まります。また、在校生代表として、その後を受け継ぐ5年生も、卒業式の練習に取り組めます。6年生は最高学年としての最後の頑張りどころとして、卒業に向けて行う様々な行事に真剣に取り組んで欲しいと思います。同時に、中学校へ向けての意識を高めて欲しいとも思います。保護者の方には、いろいろご協力をお願いしますが、よろしくお祈いします。

進級に向けて



在校生も、あとわずかです。一つ学年が上になります。来年度に新しい新入生を迎える心構えをしながら、学習も生活も頑張りたいと思っています。今の学年を精一杯がんばり、成果を積み上げて、自信をもって、すてきな春を迎えるために、個々の取り組みを進めていきます。



雪遊び



丹小わくわくフェスタ

